

味覚のプロ

私は職人という言葉が好きだ。自分自身、職人であり食べ物屋のプロであると自負している。プロはお客様を満足させ、そこから得る対価に見合うだけの

私の履歴書

江頭匡一

21

おいしさの感性自信

妥協せず試食続ける日々

知識と技術を身につければならない。

だからドイツのマイスターのように、常に理想を高く持ち、完ぺきを求めて突っ走る完全主義者を目指してきた。研ぎ澄ました感性が大事なメニュー開発や店舗設計のときには、大変きびしく、決して安易な妥協は

自社メニュー、商品の開発のための試食は、一日に十回以上も重なることがある。若いときから何十年も毎日、その繰り返しだった。

積されたすべてを照らし合わせた中から出てくるものだ。試食は舌でやるようと思われがちだが、実は頭でするものというのが私の持論だ。「この味だ」「これはちょっと違うな」と自然と味を頭が覚えていく。頭で試食

理長にも負けないのではないかと感ひ。料理でも菓子でもパン

対する感覚が、記憶の中に深く集積されている。

料理をどのよひにへつたら

ない。

し
な
い

ユひとつに至るまで、社内で

持ちからきたものだというよ



メニュー開発のための試食
は1日10回になることも
(手前左が筆者)

「ふらりか」といひしょを日本経済新聞の「あすべの話題」で書いておられた。

職人にも、企業にも、お客様から選んでもらえるだけの個性が必要だ。すかしらーくでもない、

料理をどのようにつくりたらいいか、具体的に指示はできな
いが、おいしいか、まずいかと
いう舌の感覚は、わが社の総料

「味覚は、記憶の連鎖」だといわれる。私には、母親の手料理を含めて六十年以上も料理に

ない。

「どういが」というじんを日本経済新聞の「あすべの話題」で書いておられた。

職人にも、企業にも、お客様から選んでもらえるだけの個性が必要だ。すかいらーくでもない、「ローテニーズでもない、

デニーズでもない、「ロイヤルらしさ」を大切にしてきた。

は1日10回になることも
(手前左が筆者)

デニーズでもない、「ロイアルらしさ」を大切に
してきた。

経営理念に掲げている
ように、おいしい料理と
きちんとしたサービス、
快適で衛生的な店内、健
康的で明るいイメージ、
それがロイアルの個性だ
と考えている。

ロイアルに来られたお

よい商品とはつくり手の能力と心ほそきの問題であって、買う側は、その人格的な部分にも敬意を払つて、数あるなかからそれを選んで買う。ものやサービスを売る側がいつもありがとうございますと言ふのは、"自分を認めてくれてありがとう"、という感謝の

の個性を選び、心はえを認めて
くれている。それを思うと心から「ありがとうございました」と感謝する。自信のないものは出せない。それがまた、「もつといいものを」と、あすへの活力につながるのだ。

よい商品とはつくり手の能力と心ほそきの問題であって、買う側は、その人格的な部分にも敬意を払つて、数あるなかからそれを選んで買う。ものやサービスを売る側がいつもありがとうございますと言ふのは、"自分を認めてくれてありがとう"、という感謝の

の個性を選び、心はえを認めて
くれている。それを思うと心から「ありがとうございました」と感謝する。自信のないものは出せない。それがまた、「もつといいものを」と、あすへの活力につながるのだ。